

La crise sanitaire a démontré que la solidarité et la bienveillance sont garants d'un lien social fort, y compris dans la sphère professionnelle.

J'attire votre attention sur le fait que toutes pressions ou entraves syndicales engendrent une dégradation des conditions de travail et ne sont pas sans impact sur les collectifs de travail.

Récemment, certains de nos représentants ont subi des empêchements plus que dommageables, et pouvant mettre à mal leur santé mentale et physique.

J'en appelle donc au dialogue et à l'écoute, pour permettre une meilleure conciliation des obligations professionnelles et de l'exercice en toute quiétude de nos droits syndicaux et activités syndicales.

Je ne doute pas, Madame la Directrice, que vous placerez chacun devant ses responsabilités.

Merci pour votre écoute.